

▷ Rechazan la mediación del cardenal de Río Los ocupantes del consulado sueco insisten en lo de las 4 mil visas

RÍO DE JANEIRO, 7 de agosto (UPI, EFE y PL). — El grupo de diez refugiados latinoamericanos que ocupa el consulado sueco aquí rechazó hoy una oferta de mediación del cardenal arzobispo de Río de Janeiro, Eugenio Sales, e insistió en sus demandas para que se reubique en Europa a cuatro mil exiliados residentes en Argentina.

contrapropuesta a sus reivindicaciones, la cual será discutida en una reunión que celebrarán mañana a las 11:00 horas locales (8:00 horas de México).

El vocero del grupo, llamado Roberto, se negó, sin embargo, a revelar el contenido de la contrapropuesta.

Esta mañana la Cruz Roja Brasileña entregó a los refugiados alimentos y dos médicos de la organización comprobaron que todos los miembros del grupo están en perfectas condiciones de salud.

El prelado, quien afirmó que "es imposible que sus reivindicaciones sean aceptadas", se había comprometido ante los refugiados a conseguirles visas para salir de Brasil.

Los refugiados — siete chilenos, dos argentinos y un uruguayo — después de ocupar en la mañana de ayer el consulado dijeron que su acción era una "misión pacífica" y estaba destinada a "reivindicar, de todas las representaciones diplomáticas de los países democráticos, salvoconductos para cerca de cuatro mil refugiados de Chile, Uruguay, Paraguay y Brasil que se encuentran amenazados en Argentina".

El grupo — cinco hombres, cinco mujeres y tres niños — se autodenomina integrante del "Frente de Refugiados Latinoamericanos".

Al rechazar la propuesta del cardenal Sales, afirmaron a éste que continuarán ocupando el consulado sueco hasta que el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados "nos deje una respuesta concreta a nuestras propuestas".

Los miembros del grupo se reunieron durante más de dos horas con el representante del alto comisionado de la ONU para los Refugiados en Brasil, Rolf Jenny, y el cónsul sueco.

En esa junta, Jenny les presentó a los refugiados una

▷ El nuncio apostólico en Argentina Luchar por los obreros, un derecho de la Iglesia

BUENOS AIRES, 7 de agosto (EFE e IPS). — El nuncio apostólico en este país, monseñor Pio Laghi, afirmó ayer que la Iglesia "tiene el deber y el derecho de pronunciarse en favor de los trabajadores", en un discurso pronunciado en Mendoza, mil kilómetros al oeste de aquí, en el que se refirió al reciente documento sobre cuestiones laborales dado a conocer por la Conferencia Episcopal Argentina.

Por otra parte, la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por razones políticas, con sede en esta capital, difundió este día un comunicado a la prensa en el que denunció "la cada día más afligente situación de los prisioneros en las cárceles del país" y reclamó de las autoridades "el mejoramiento de las condiciones" de las mismas así como "la liberación inmediata de todos los detenidos por razones políticas sin causa ni proceso".

Asimismo, durante una visita realizada a la provincia de San Juan, en el oeste de la nación, el dictador Jorge Rafael Videla fue abordado por un obrero en la localidad de Caucete. El jefe de la junta militar rompió el protocolo y el trabajador aprovechó para decirle:

"Soy un obrero argentino, señor. Tengo siete hijos y se me impide darle un poco más a la patria. Trabajamos catorce horas y todavía no nos basta. No podemos darle una vivienda higiénica a nuestros hijos, ni la cultura y los libros que necesitan."

Videla, interrumpiéndolo, respondió: "La escuela está en construcción, el hospital está en construcción, el barrio está en construcción. Sólo Dios dijo hágase la luz y la luz se hizo, pero nosotros no somos Dios".

En tanto, el semanario de ultraderecha *Cabildo*, en su editorial de hoy señaló que "el gobierno militar argentino, cercado por sus propios fantasmas, va camino de un callejón sin salida".

EXCELSIOR

Publicación Venezolana Dedicada a Gardel

CARACAS, 6 de agosto. (ANSA)—Ha sido publicado por "El Diario de Caracas" en su colección de "libros dominicales" uno dedicado a ilustrar la vida y el mito de Carlos Gardel.

El libro se titula "Gardel en Venezuela" y su autor es Germán Rodríguez Hay, en efecto, interesantes re-

ferencias a los dos meses que el "zorzal criollo" pasó en Venezuela, en 1935.

Se cuenta, por ejemplo, que en Valencia, en el bar "Tomo y obligo" no se permitía la entrada a quienes no fueran vestidos, sombrero inclusive, como Carlos Gardel.

Los tocadiscos automáti-

cos de ese bar solamente poseían discos suyos. En Barquisimeto algunas emisoras aún conservan espacios dedicados íntegramente a la difusión de discos de Gardel. Y Caracas conserva una calle, en Caño Amarillo, por la cual transitó el cantante cuando visitó Venezuela, que hoy lleva su nombre.